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1 687 EDEMILIA BARRENSE DA SILVA

2 786 GRAZIELA OLIVEIRA SANTOS

São Bernardo do Campo, 20 de setembro de 2023.
SÍLVIA DE ARAÚJO DONNINI

Secretária de Educação
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TERMO DE DECISÃO DE VIDA ESCOLAR
DE ALUNOS DO ENSINO FUNDAMENTAL

A  Diretora  do  Departamento  de  Ações  Educacionais  no  uso  de  suas
atribuições  legais  torna  público  que  fica  regularizada  a  vida  escolar  de
GUILHERME SILVEIRA,  no  ano  de  2014,  na  EMEB  Luiza  Maria  de  Farias,
devendo esta  publicação constar  nos  documentos  escolares  e  no respectivo
prontuário do estudante.

São Bernardo do Campo, 14 de setembro de 2023.
CAROLINE GUERRA TAKEUCHI PIMENTA

Assessora do Gabinete da SA/SE-1
Respondendo pelo Expediente do

Departamento de Ações Educacionais SE-1
...........................................................................................................

Secretaria de Cultura e Juventude
Gabinete do Secretário

Secretaria de Cultura e JuventudeGabinete do Secretário

Ata  da  214ª  Reunião  Ordinária  do  Conselho  Municipal  do  Patrimônio
Histórico e Cultural  de São Bernardo do Campo – COMPAHC-SBC, constituído
pelas portarias nº 10.032, de 28 de abril de 2022, nº 10.123, de 16 de março de
2023 e nº 10.153, de 26 de julho de 2023, realizada na Divisão de Preservação
da Memória (Rua João Pessoa, 236, Centro, São Bernardo do Campo), em 13 de
setembro de 2023, versão resumida. Registrada a presença de oito membros
com direito  a  voto.  Participaram da  reunião  os  conselheiros:  Bruna  Beatriz
Nascimento Fregonezi (CAU/SP), Cátia Rodrigues de Sant’Ana Prometi (Secretaria
de Cultura e Juventude – SC), Cristiane Aparecida Oliveira Agustinho (Faculdade
de  Direito  de  São  Bernardo  do  Campo),  Fernando  Bonísio  (Secretaria  de
Desenvolvimento Econômico, Ciência, Tecnologia, Trabalho e Turismo – SDECT),
Gisela  Helena  Máximo  Palombo  (Secretaria  de  Obras  e  Planejamento
Estratégico),  Jozileide  Ferreira  de  Castro  (Secretaria  de  Educação),  Loretha
Felippini Rodrigues (Procuradoria Geral do Município – PGM) e Maurício Brigatto
Cypriano (Sociedade Amigos  do  Jardim das  Américas  –  SAJA).  1° Item dos
Informes:  Informações  sobre  obras  viárias  no  Bairro  Capelinha  (MO
36.864/2023.77). O memorando encaminhado à Secretaria de Transportes (MO
36.864/2023.77) foi respondido informando que havia um projeto de construção
desse  trevo,  mas  ele  não  causaria  impacto  na  capela  e  também não  teve
prosseguimento.  O memorando encaminhado à Secretaria  de Habitação (MO
36.878/2023-11) ainda não foi respondido. 1º Item da Pauta: Solicitação de
tombamento Capela Santo Antônio (Rudge Ramos) (SB 62.549/2022-34).
No dia 28 de agosto foi realizada uma visita técnica à Escola Rio Branco para
realização  de  registro  fotográfico  e  medição  do  local.  Definiu-se  que  serão
descritos  os  elementos  tombados  na  minuta  de  resolução  que  está  sendo
redigida para o tombamento. Colocado em votação o tombamento da Capela
Santo Antônio (Rudge Ramos), foi aprovado unanimemente. 2º Item da Pauta:
Notificação e impugnação do tombamento da Igreja Santíssima Virgem
(SB 54.133/2023-86).  Foi  entregue  à  Divisão  de  Preservação  da  Memória
pedido de impugnação do tombamento. Após discussão sobre os argumentos
apresentados no pedido de impugnação foi colocada em votação a ratificação do
tombamento,  que  foi  aprovada  unanimemente.  Os  trâmites  processuais
prosseguem para homologação do tombamento pelo Sr. Prefeito. 3º Item da
Pauta: Estudo de impacto de vizinhança Capela Santo Antônio (Bairro
dos  Casa)  (SB  90.149.2022-77).  Após  discussões  sobre  os  aspectos  do
projeto,  colocado  em votação,  foi  aprovado  unanimemente  a  permissão  da
realização  do  empreendimento  em  relação  ao  bem  tombado,  com  a
recomendação ao proponente de que sejam utilizados métodos de perfuração
que  não  causem  maiores  impactos  à  vizinhança.  4º  Item  da  Pauta:
Desmembramento de Inscrição Imobiliária – Maciço do Montanhão (SB
37.577/2023-98). Devido ao fato que o Maciço do Montanhão é tombado tanto
pelo COMPAHC-SBC quanto pelo CONDEPHAAT e devido ao impacto que o projeto
pode causar nesta área tombada, os conselheiros alertaram da necessidade de
maiores informações. Foi aprovada a convocação de representantes da SMA e da
SOPE para saneamento destas dúvidas para a próxima reunião do Conselho. 5º
Item  da  Pauta:  Poda  de  árvores  na  área  das  antigas  Indústrias
Matarazzo.  Foi  informado  que  a  Divisão  recebeu  por  e-mail  solicitação  de
autorização  de  poda  de  árvores  na  área  das  antigas  Indústrias  Matarazzo,
sobretudo na divisa com a EMEB Rui Barbosa. Como a realização de poda é
considerada uma medida de manutenção, foi informado que não há necessidade
de  autorização  pelo  Conselho  para  este  tipo  de  procedimento.  Às  11h  a
conselheira Bruna necessitou se ausentar. 6º Item da Pauta: Solicitação de
remoção de árvore – (MO 8829/2023-99). Encaminhado, em caráter urgente,
laudo  anexado  memorando  MO  8829/2023-99,  com  a  recomendação  de
supressão de espécimes arbóreos.  Como o laudo foi  avalizado pelos setores
competentes,  os  conselheiros  presentes  aprovaram  a  recomendação  de
supressão unanimemente.
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